

平成 30 年 4 月 17 日

保護者の皆様

那覇市立垣花小学校
校長 多賀 ひとみ
(公印省略)

お土産等の取りやめについて(お願い)

時下、保護者の皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。平素から、本校教育活動へのご理解とご協力を賜り感謝申し上げます。

さて、標記のお土産の件についてですが、「食物アレルギー」の対応として、本校では今年度より学級へのお土産をお持ちいただくことや遠足等でのお菓子のやりとりについて下記の理由により、取りやめとさせていただきます。趣旨をご理解の上、ご協力下さいますようお願い申し上げます。

記

(取りやめの理由)

近年、特定の食物を食べたり、触ったり、吸い込んだときに、本来ならば体を守る免疫システムが過剰にはたらき危害を与えてしまう、食物アレルギーの症状を有する児童が増えております。その症状は、皮膚、呼吸器、消化器あるいは全身に生じ、じんましんのような皮膚症状から、生命の危険を伴うアナフィラキシーショック症状を起こす場合もあります。

本校では子どもたちの食の安全を推進し、食物アレルギーによる事故を防ぐために食品、お菓子などのお土産や遠足等でのお菓子のやりとりは禁止することにしました。成分表記が不完全だったり、本人が気づかない成分が含まれたりする恐れもあるからです。ご理解下さいますようお願い申し上げます。